

Jean-Luc Schneider
Stammapostel

Neuapostolische Kirche
International



Neuapostolische Kirche International, Ueberlandstrasse 243, 8051 Zürich, SCHWEIZ

Segreteria di Stato della Santa Sede
Cardinale Pietro Parolin
Palazzo Apostolico
00120 Città del Vaticano

Zürich, 22. April 2025

Seine Eminenz, Kardinal Parolin,

mit Trauer habe ich vom Heimgang Seiner Heiligkeit, Papst Franziskus, erfahren. Im Namen der neuapostolischen Christen weltweit und auch persönlich spreche ich Ihnen und der römisch-katholischen Kirche mein aufrichtiges Beileid aus.

Papst Franziskus hat die Weltkirche mit Demut, Klarheit und Herz geleitet. Sein Einsatz für die Armen, seine Botschaft der Barmherzigkeit und sein Engagement für Frieden, Dialog und Schöpfungsschutz haben weit über die eigene Konfession hinaus gewirkt. Sein Wille zum Dienen, nicht zum Herrschen sowie seine aufrichtige Bescheidenheit waren für viele spürbar.

Verbunden fühle ich mich auch persönlich mit seiner Vision einer Kirche, die nicht perfekt glänzt, sondern vom echten Leben gezeichnet ist – eine „verbeulte Kirche“, die den Menschen nahe ist und nicht steril um sich selbst kreist. Seine Seelsorge war durchdrungen von Mitgefühl und dem Wunsch, gerade dort Hoffnung zu bringen, wo sie am meisten gebraucht wird.

Für die kommende Zeit wünsche ich Ihrer Kirche geistliche Führung, kluge Entscheidungen und die Kraft zu Erneuerung aus dem Geist des Evangeliums.

Mit aufrichtiger Anteilnahme

Jean-Luc SCHNEIDER